
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

☆須々万保育園 園長 山崎 智子（やまさき ともこ）先生            

             ●ひと言 

須々万保育園には５年ずつ２度お世話に

なり、今回３度目のご縁をいただきまし

た。地域の皆様に教えて頂きながら初心

に返って頑張りたいと思います。どうぞ

よろしくお願いいたします。 

●須々万の印象 

自然豊かで深呼吸したくなる素敵な環境だと思います。 

地域の方々の温かさや子どもたちの笑顔に元気をもらっています。  

若かりし頃、初めて須々万保育園で野菜作りを体験しました。 

当時の子どもたちと一緒におじいちゃん・おばあちゃんに教えていた

だいて野菜を収穫した喜びは格別でした。こま回しやカブトムシ・ザ

リガニ・カエル・・・園舎や園庭には私の初体験や思い出がたくさん

あります。大きくなった子ども達に会えたことも嬉しかったですし、

保護者の方には着任の度に声をかけていただき温かく迎えてくださる

ことに感謝の気持ちでいっぱいです。 

●趣味・特技 

旅行と観劇です。ミュージカルやライブに行ってリフレッシュしてい

ました。今は、コロナで自粛生活・・・当たり前の様に思っていた日

常生活の有難さや幸せを感じる毎日です。 

●好きな「食べ物」 スイーツです。和菓子も洋菓子もフルーツも大

好きです！でも食べると食べるだけ体も大きく・・・ 

地 区 だ よ り 

すすま 
発行：須々万地区まちづくり推進協議会 

監修：須々万市民センター 

令和３年６月１５日 
令和１０号 発行 

須々万地区人口 4,419 名（男性 2,108 名 女性 2,311 名> ≪20２１年 5 月末現在≫

 

☆北消防署北部出張所 弥益 義幸（やます よしゆき）所長 

●ひと言 

着任して２か月となりました。昨年か

らのコロナ禍により、多くの方の日常

が変わってきている気がしています。

住民の皆様が安心して安全な生活がで

きる様、職員一同消防体制の強化に努

めていきたいと思います。 

どうぞよろしくお願いいたします。 

●須々万の印象 

毎日朝の通学時に、保護者の方や地域の方が子供さんのために

交通安全の立哨を行っておられる姿を拝見するたび、自身も気

が引き締まる思いです。また、夏に行われる須々万大名行列・

八朔祭りは、地域の方が一体となって地元を盛り上げておら

れ、素敵なところだと思います。 

●趣味・特技 

稲作で「ひとめぼれ」を育てています。須々万地区は田植えが早

いのに驚いています。 

●好きな「食べ物」 

麺類、果物など。自分が小さい頃には、年に数回しか食べられな

かった物が、今では毎日の様に食べられる 

ので便利な世の中になりました。 

☆ 沼城小学校 校長 早川 真司（はやかわ しんじ）先生 

●ひと言 

コロナ禍での「新しい生活様式」が続く日々ですが、子どもたちにとってかけがえのない「１日」と真摯に向

き合い、教育活動を推進していきたいと思います。ご支援をよろしくお願いいたします。 

●須々万の印象 

２５年前に須磨小学校に勤務しておりました。須金地区の職員住宅での生活でしたので、須々万には買い物によ

く来ていました。スーパーやホームセンターに通い、ラーメンを食べることが本当に楽しみでした。その頃と変

わっていない空の青さや山のみどりに触れ、当時の感動を思い出します。 

そして、皆様の須々万を愛する気持ちに、感動を新たにしています。この須々万を愛する皆様の姿を見ることが

できる子どもたちは本当に幸せだと思います。「子どもは大人の言うとおりにはしない。するとおりにする」と

いう言葉が表すように、地域を愛する人間に育っていくことと確信しています。 

●趣味・特技    趣味はダイエット。特技はリバウンドです。プロテインを飲んでみたり、ウォーキングを始めてみたりと、新しい

ダイエット情報を仕入れるたびにチャレンジしてみるのですが、その度にリバウンドしています。 

●好きな「食べ物」 麺類が好物です。特にラーメンと蕎麦はいろいろ食べ歩いています。おすすめがあったら教えてください。 

～☆ようこそ須々万へ！☆～ 



産業振興部会「黒豆友の会」では、地域の課題解決として、

休耕田の対策と地域の特産品開発を目指し、黒大豆を栽培し

ています。今年も、黒大豆を畑に植えることができました。 

沼城小学校や、須々万中学校では、学校の畑で子どもたちの

学習支援もしています。もしご興味のある方は、須々万市民

センター（88-0001）までご連絡ください♪ 

「健口スマイル推進事業」が須々万地区でスタート！ 

新型コロナウイルス感染症の影響で、外出や会話の機会が減り、お口の力

が衰えやすくなっています。 

そこで家族みんなで、おうちでできるお口の体操をやってみませんか？ 

お口の体操は、飲み込みやかむことなど、お口の機能の維持・改善が期待

できる体操です。6 月７日（月）から８月２９日（日）まで、岐北テレビ

（１２チャネル）でお口の体操を放送します。 

お口の体操をして「健口スマイルカード」にチェックをすると、次月カー

ドとプレゼントに交換することができます。 

＜「健口スマイルカード」配布場所、「次月カード・プレゼント」交換場所＞ 

・須々万市民センター ・山口銀行都濃支店 

・須々万郵便局 ・岩本医院 ・岐北テレビ 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 
 
 
 
 
 
 
※こちらはあくまで、本協議会主催の中止行事のみとなります。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  

 
 
 
 
 

令和３年度の主催行事の方針について 
梅雨の候 皆様にはますますご健勝にてお過ごしのこととお慶び申し上げます。 

 平素は本協議の活動に対しまして、ご理解とご協力を賜り心からお礼申し上げます。 

 さて、新型コロナウィルスの感染防止につきましては、皆様の懸命なご努力にもかかわらず、依然として厳し

い状況が続いています。 

 全国的には緊急事態宣言が発せられる中、経済活動は停滞し、地域においても感染防止の観点から諸行事を取

りやめざるを得ず、色々と不自由な生活を余儀なくされています。 

 しかしながら、医療従事者をはじめ生活ライフラインに携わっておられる皆様のご努力で私たちの社会生活

が守られていることに対して、心から感謝を申し上げます。 

 当協議会としても、住民の皆様の命と暮らしを守ることを最優先に活動していく中で、今年度の諸行事につき

ましては、参加者の健康と安全の観点から 5 月 26 日の役員会におきまして、下記の通り取り運ぶこととなりま

した。 

昨年に引き続いての一部行事の中止等、皆様のご期待に添うことができませんが、感染防止策を徹底するとと

もに、ワクチン接種による早期の収束を期待し感染状況を見ながら、一日も早い日常を取り戻し、諸行事の開催

に向けて努力したいと思いますので、引き続きご理解とご支援を賜りますようよろしくお願い申し上げます。 

 須々万地区まちづくり推進協議会 会長 有馬 孝志 

記 

まちづくり主催行事（開催日）     方針 

水と緑の一斉大奉仕作業（６/２０） 開催日を１日のみとし、参加者数を制限 

みんなでラジオ体操（８/４） 予定通り実施 

夏祭り（８/７） 花火のみ打ち上げ 

タイムカプセル開封式（１０/１６） 

別途検討 須々万鍋Ｓ－１グランプリ（１１月） 

須々万地区新年互礼会（１/９） 

  ※施策の実施については、感染節対策に配慮し、万全を期して実施します。 

 



「子育て mama 雑貨 tu.tu」 

2020 年より「子育て mama 雑貨 tu.tu」「zacca tu.tu」として２つの名前で出店されています 

 今回は、ハンドメイド作品を製作されている『子育て mama 雑貨 tu.tu』さんをご紹介いたします。 

 この度は、新型コロナの影響もあり直接お会いしての取材をすることができず、書面での取材にご協力い

ただきました。回答していただいた内容は、とても丁寧で優しい文章となっており、優しい人柄を感じまし

た。可愛いく魅力的な作品は、見たら購入したくなる素敵なものばかりでした。 

① お店の名前の由来は何ですか？ 

とても単純なのですが…私の名前のイニシャルと娘の名前のイニシャルを組み合わせています。 

② ハンドメイドを始めたきっかけは何ですか？ 

当時、娘は１歳でした。私の母が知人からミシンを頂きました。小さい子を抱えてのおうち時間に「何

かできないか？」と思ったことと同時に、母から「何か始めてみたら？」と言われたことがきっかけとな

り、未知の世界だったミシンを独学で学び、始めたことがきっかけです。 

③ どんな作品を作られていますか？ また、こだわりがあれば教えてください。 

「こんなものがあったらいいな」、「保育園や小学校で必要なもの」など、お客様からのお声で、形にな

っていくものが多いです。                                             

雑誌や手芸店などで見かける“型紙”は利用しておらず、すべての形やサイズは試作を繰り返して作品

として仕上げております。また、地域の雰囲気や様々な年齢層の方々に親しんで頂きたく、昨年よりマス

クの製作や農業グッズ（アームカバーやエプロン）、そして日々の生活が少しでも楽しくなりますよう、

バッグの製作にも取り組んでおります。 

④ お客様から特に人気のある作品は何ですか？ 

昨年、今年とマスクのリピーター様が多いです。昨年より製作を挑戦しているバッグも人気です。沼城

小学校学用品のご依頼が多いですが、今は周南市内各校の規定サイズのご依頼も増えてきました。 

⑤ おすすめ・お気に入りの作品は何ですか？ 

［エプロン］～こちらは形やデザイン・用途によって私ともう一人で展開しています。 

       私は主に生地の仕入れ・デザイン・販売を担当しています。        

共同製作となりますが、私自身も愛用しており、とても気に入っています。 

⑥ それらの作品をどこで購入することができますか？ 

現在は、イベントが少ないのですが、下松市内での「mizutama」というハンドメイドイベントへ参加

しており、サンリブ下松様などで月に一回のペースで販売させて頂いております。 

須々万でのイベントは、「ススマルシェ」と「ふくの市」に参加させて頂いております。 

特 集 



⑦ 最後に一言お願いします。 

九年前まで裁縫とは無縁で、ナフキン一枚さえ縫うことができなかった私ですが、「継続は力なり」で

ここまでやって来られました。昨年、世の中がマスク不足になった時、ガーゼやマスクゴムなどの材料す

ら手に入りにくかったのですが、私はマスクを作ることはできる！と必死に製作しました。そのことがき

っかけで、県内外、本当に多くのお客様との出会いがあり、今も尚、繋がっております。 

新しい生活様式となったからこそ、生まれた作品も数多くあります。不安の大きい毎日ではあります

が、ハンドメイドを通して「皆様の生活に少しでも温もりのある楽しみを」をモットーに一日一日歩んで

おります。 

〇 お店の情報をお願いします。 

  雰囲気・大きさ・価格・色 

  すべてが一番伝わるのは対面販売だと考えております。 

  ですので、基本的にはイベント等で販売となります。 

  昨年より“対面だけでなくオンラインも取り入れる” 

“発信していくこと”の大切さを目標としております。 

  ネットショップなどは開設しておりませんが、 

  日々の製作やイベント出店情報などは、Instagram より発信しております。 

Instagram［tutumozu］ ☜可愛い作品がたくさん掲載されています♪ 

 

 

 

 

 

 

☆彡前回の図形クイズ当選者☆彡 濵
はま
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 様  ☆前回の答えは山口県（15 画）でした 

 


